



# Vaison-la-Romaine

## Maison à vendre (84110)

Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>210 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>230</b>
Prix	<b>660 000 €</b>



Cette Superbe Maison au charme secret construite en 2006 est nichée à flanc de colline offrant une vue imprenable sur le Mont-Ventoux, ses collines et village. Son architecture unique offre 210 m<sup>2</sup> habitable proposant un cadre de vie parfait pour se détendre (plafond cathédrale, grande pièce à vivre de 86 m<sup>2</sup>) ainsi que 4 chambres dont 2 de plain-pied et ses 3 salles d'eau. Idéale pour accueillir famille et amis. Son terrain de 2 475 m<sup>2</sup> entièrement paysagé à l'anglaise déborde de charme et met en valeur la piscine 11 x 5 et ses plages. De plus proche d'un village tous commerces et de ...

*Near vaion-la-romaine. This superb architect-designed house built in 2006 is nestled on the hillside offering a breathtaking panoramic view of mont-ventoux, its hills and village. Its unique architecture offers 210 m<sup>2</sup> of living space offering a perfect living environment for relaxing (cathedral ceiling, large living room of 86 M<sup>2</sup>) as well as 4 bedrooms, 2 of which are on one level and 3 bathrooms. Ideal for welcoming family and friends. Its 2,475 m<sup>2</sup> plot of land, fully landscaped in the english style, overflows with charm and highlights the 11 X 5 swimming pool and its beaches. Closer to a ...*

## CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

